
第１０回群馬県メンテナンス協議会を開催
～点検から４年目 点検及び修繕状況を審議～

《議事要旨》

平成２９年７月５日（水）、ヤマダグリーンドーム前橋会議室において、
群馬県内の道路管理者が一堂に会し「群馬県メンテナンス協議会」を
開催し、結果報告と今後の予定について報告･確認しました。

① 点検・修繕の進捗状況
○ 点検も４年目に入り、進捗状況は約６０％、順調に進んでいる。
点検結果では、判定区分Ⅳ（緊急措置段階）は無かった。
残り２年間、点検を確実に進めていく必要がある。

○ 修繕工事については、点検結果を踏まえた補修計画の策定
が必要であり、持続していくための体制づくりが必要。

○ 点検する技術者や点検費用の確保、補修費用確保が課題。
実情を踏まえた方策を検討する必要がある。

② 平成２９年度点検予定
○ 平成２９年度の点検を予定どおり実施した場合、点検実施率
は、約７割。
地域一括発注方式も活用し、残り２年間を計画的に実施して
いく。
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